



9月30日をもって、札幌の緊急事態宣言が解除となり、少しずつ元の生活が戻ってきているのを実感しています。感染が再拡大する不安はありますが、感染予防対策をしっかりと行い美しが丘テラスも前進していきたいと思えます。皆様にはこれまでもご不便、ご迷惑をおかけしておりますが、引き続き、ご理解・ご協力を宜しくお願ひします。

一段と寒くなってきていますので、皆様もお体に気をつけてお過ごしください。

敬老会

サービス付き高齢者向け住宅では9月30日に入居者様全員にトイレットペーパーと紅白饅頭をプレゼントしました。紅白饅頭は、併設しているカフェラベルコリーヌで作って頂き、とても優しい味の饅頭でした。デイサービスセンター美しが丘テラスでは9月20日～9月24日を敬老週間として普段とは違った特別なおやつと写真付きメッセージカードをプレゼントしました。美味しいおやつを皆さま満足そうに召し上がられ、笑顔も多くみられておりました。

そして、9月20日のお昼はお赤飯のお祝い弁当を頂きました。



住宅のプレゼント



デイサービスのおやつ



小規模多機能ホーム お月見レク

秋の訪れと共に木々が色彩々に映える頃となりました。小規模多機能ホームでは9月の終わりに『お月見レク』を開催致しました。二つのチームに分かれてパラリンピック競技でもあるボッチャと的当てゲーム。真剣勝負の中にも笑いもあり、大いに盛り上がりました！ゲームの後には、秋の味覚のさつまいもとぶどう！小豆と桃をアイスクリームに添えてみんなで頂きました。毎月の壁飾りも利用者様と一緒に楽しみながら制作しています。もりもり盛り沢山の小規模多機能ホームです。

